



各部の健闘を祈って 感動の選手激励式

31日(木)に西都児湯地区中学校総合体育大会の選手激励式を行いました。各部とも、吹奏楽部の素晴らしい演奏に合わせて、元気よくかつ整然と入場行進を行いました。それぞれの部が大会に向けての抱負を語った後、大会で大切にしたい3つの気持ち(①最後まであきらめない気持ち ②フェアプレーの気持ち ③感謝の気持ち)について話しました。その後、西吉 栞汰 生徒会長の激励の言葉、男子ソフトテニス部の隈江 琉伽さんと女子バスケットボール部の久保田 美玖さんによる力強い選手宣誓と続き、最後に4人の応援団(横山 巧輝君、鈴木 崇真君、久保 稀優君、宇高 海真君)によるリードのもと、全校で応援歌を斉唱しました。感動の選手激励式でした。東中旋風を期待しています!!



サッカー部優勝 劇的な逆転勝利

2日(土)から総合体育大会(軟式野球・サッカー・水泳)が始まり、サッカー部が延長戦で見事に逆転勝ち、優勝して県大会出場を決めるなど、東中選手が活躍しています。9日(土)から開催される他の競技でも、ぜひ東の風を吹かせましょう。

サッカー 優勝

1回戦(対 穂北中) 2-0 2回戦(対 唐瀬原中) 1-0
準決勝(対 都農中) 4-2 決勝(対 妻 中) 4-3

軟式野球 1回戦惜敗(対 三納中)

水泳競技 四角目 光太くん <男子 50m自由型 : 3位 県大会出場 100m平泳ぎ : 5位 県大会出場>
野津手 優希さん <女子100m平泳ぎ : 7位 県大会出場>
野崎 翔 くん <男子100m平泳ぎ : 7位 県大会出場>



花の苗をいただきました

先日高鍋農業高校から、きれいな花の苗をたくさん寄贈していただきました。赤い羽根共同募金の助成事業として町社会福祉協議会が委託しているもので、町内の14の小・中・高校、幼稚園・保育園に贈られており、今年で15年になります。東中学校へは、サルビアやマリーゴールド、日々草など5種類の花の苗を320本もいただきました。昼休みに環境委員会の生徒が中心になり多くの生徒が協力して、校門道路や各学級の花壇、プランターなどに植えました。それぞれの花壇は梅雨の雨に恵まれ、きれいな花がすくすくと成長して学校を彩ってくれています。



学校は地域の様々な方々にご支援をいただいて、子どもたちのためのより良い教育活動を行うことができています。高鍋農業高校、町社会福祉協議会のみなさまに心から感謝いたします。

小山先生 教育実習中です

5月21日(月)から小山 結梨香 先生(鎌倉女子大学 家政学部家政保健学科3年生)が教育実習を行っています。小山先生は東中学校の先輩で、平成24年度の卒業生です。養護教諭(保健室の先生)になるために、6月15日(金)までの4週間東中で様々なことを学ばれます。

将来、養護教諭として働くことを目指して、母校である高鍋東中学校で実習をさせていただいています。主に保健室で実習をさせていただき、養護教諭としての職務や生徒との関わりなど、日々多くのことを学ばせてもらっています。

この貴重な機会を充実したものに、将来に繋げていくために、残りの実習も精一杯頑張りたいと思います。よろしくお願いたします。 小山 結梨香